

FDL Kasulke teilt mit, dass ein privater Anbieter, der außerhalb des regulären Rettungsdienstes Krankentransporte ohne Notfallrettung gefahren ist, ohne Ankündigung zum 30.04.2018 ausgestiegen ist. Daraufhin hat die Fachdienstleitung in Abstimmung mit dem Oberbürgermeister entschieden, dass Schutzziel im Brandschutz auf das erforderliche Maß zu reduzieren, um die Kollegen im Rettungsdienst einzusetzen. Ab 1.6.2018 konnte neues Personal eingestellt werden, so dass diese Maßnahme nicht mehr erforderlich war und aufgehoben wurde. Herr Kasulke dankt allen Beteiligten aus dem Haupt- und Ehrenamt für diesen erhöhten Einsatz.